

Wer ist Gertraud von Bullion?



Mit dieser Frage kamen immer wieder Menschen auf den Gertraud-Stand zu, die diesen Namen bereits aus einiger Entfernung auf dem Rollup gelesen haben. Gerne haben wir aufgeklärt und darauf hingewiesen, dass es wichtig ist, Gertraud, die Türöffnerin für das Mitwirken der Frauen in der Schönstattbewegung, zu kennen, da die Frauenbewegung von Schönstatt im Jahr 2020 ihr 100-jähriges Bestehen feiert.

Ein Geschenk für alle

Gertraud hat ihre Mitmenschen gerne durch kleine Geschenke erfreut. In diesem Sinne erhielten alle Besucherinnen und Besucher des Standes ein kleines Päckchen mit drei Karten. Folgende Worte gab Gertraud ihnen mit:

„Die Schatten müssen sein, damit das Licht umso heller leuchtet.“

„Aus mir vermag ich nichts - mit Gott aber kann ich alles!“

„Wir suchen so oft nach großen Dingen und an den kleinen gehen wir achtlos vorüber.“

Darüber hinaus wurden gerne Exemplare der verschiedenen Kleinschriften mitgenommen, um Gertraud besser kennen zu lernen.



Interesse fanden die vierteljährlichen Mitteilungen aus dem Sekretariat Gertraud von Bullion. Sie erscheinen unter dem Titel: DAS LEBEN WAGEN. In jeder Ausgabe wird unter einem bestimmten Gesichtspunkt auf Gertraud geblickt. 2019 z.B.: Achtsamkeit – Freiheit – Erfahrung. Die nächste Mitteilung, die im November erscheint, hat den Schwerpunkt: Zeugnis.